統廃合 事態が緊迫

「もう統廃合案は出来ている」



6月3日、ある市会議員から連絡がありました。関係者からの話として「もう統廃合の計画案は出来ている」というものです。

高校統廃合計画づくりを 1年先送りした県教委は、 いま、新年度に入り計画案 の発表を準備している模様 です。県の思惑としては、 6月24日から始まる県議会 に、その内容を発表するも

のとみられます。いよいよ高校統廃合問題が緊迫してきました。昨年 度のとりくみを踏まえて、教職員・父母・地域住民の声を合流させて、 統廃合への動きを止めましょう。

知事宛の署名(ピンク色)を一気に集めましょう。

湖北の高校を守る会 自前で5千枚のチラシ 長浜駅で17人が行動 高校生が次々に署名

新年度のたたかいが始まっています。昨年度のたたかいをリードした湖北では、「第3回湖北の高校を守るつどい」に向けて運動を開始しました。「湖北の高校を守る会」は、5千枚のチラシをつくりました。4月28日には、長浜駅前に高教組や母親連絡会など17人が集まり

チラシ配布と署名の行動。母親連絡会が「湖北の高校をなくさないで。 計画はきっぱり中止を」の横断幕を広げて、署名を呼びかけると、た くさんの高校生が寄ってきて次々に署名しました。高校生は、自分と 地域の問題として関心を高めています。

知事向けの署名(ピンク色)を一気に集めましょう。 最終締め切り6月16日です。



ストップ高校統廃合 2011年度速報第2号 2011/6/3 県立高校の統廃合を考える会

077 - 522 - 4965 FAX 077 - 522 - 4978

(増し刷りして配布、回覧、また掲示板に貼るなどして下さい)